



9月1日現在の中山

世帯数	1,371
人口	3,125

【問い合わせ】  
中山公民館報編集委員会  
58-5822

8月4日(金)に「2023 中山夏まつり」が開催されました。

昼過ぎから地域づくり協議会・活性化部会員に加え、中山地区から明善中学校に通う生徒12名もお手伝いに来てくれて、会場セッティングに汗を流してもらいました。

夕方5時から町会連合会長の掛け声で、まつりはスタート。各種団体の皆さんは前日から準備に追われました。当日は心配された夕立もなく、時間を追うごとに人がふくれあがりました。

玄関前はステージと化し、マジック、うた、踊り、太鼓の演奏が披露されました。

「たくさん人が集まって、賑やかでいいです。みんな、待っていましたから」

「公民館にこんなに人が集まるのは初めてじゃないですか。来年も続けて！」などの声がかかりました。

食べ物物がすぐに売り切れてしまい、後から参加された皆様にはご迷惑をおかけしました。



大盛況!!

初開催

2023

中山夏まつり

# 中山のお店 紹介

## 日本郵便株式会社 中山郵便局



「これからも中山の皆さんに質の高いサービスを提供できるよう、業務にあたります」と柳澤局長さんが話していました。

この先も中山郵便局は中山地区にとって、身近な、なくてはならない、欠かせない存在になっていくと思います。ぜひ、相談事があれば、気楽に立ち寄ってみてはいかがでしょうか。

今回は日本郵便株式会社中山郵便局を紹介します。皆さんの生活に大きく関わっているのではないのでしょうか。

郵便局は、昭和3年(1928年)6月1日中山郵便取扱所として開局しました。昭和16年に中山郵便局に名称変更、そして、平成19年の郵政民営化・分社化を経て、歴代局長11人に支えられ、1世紀近く、中山地区の発展、貢献に携わってきました。

業務内容は、ご存知の通り、民営化前とほぼ同じで、印紙の売りさばき、郵便物の引受、交付、郵便切手類の販売、ゆうパックなどの物流サービスの引受、(株)ゆうちょ銀行から受託する銀行窓口業務、(株)かんぽ生命保険から受託する保険業務などです。今は局長さん含め2人で業務にあたっています。



## 「大パノラマの絶景に出合える中山」



## 知っていますか、なかやま おすすめスポット

眼下には見渡す限りの雲海と北アルプスの雄大な景色、思わず足を止めてしまいます。

初冬のころ、霧が立ちこめる早朝、保福寺周辺には北アルプスを望む雲海を楽しめるスポットがあります。

早朝にはなりますがウォーキングの楽しみの一つにして、中山の季節の移ろいを感じてみてはいかがでしょうか。

昨今のキャンプブームに乗っかり、私も庭でのキャンプ料理にはまっています。とは言え、作る料理はマンネリ化していますが・・・それでも外で食べる料理は非日常感が味わえ、それだけで美味しく感じます。

今後は泊りキャンプにも挑戦したいと思っています。ただし自宅以外でキャンプする場合は、使用前より使用後の方がキレイになるように努めたいです。



(H・K)

